

## *Kinderbeauftragte Bezirksausschuss Ramersdorf-Perlach*

München, 20.11.2022

### **Verbesserung der (Schulweg-)Sicherheit am der Ottobrunnerstraße**

Zur Verbesserung der Schulwegsicherheit soll an der Fußgängerinsel an der Ottobrunnerstraße – Höhe Hausnummer 10 – eine Ampel eingerichtet werden.

#### **Begründung:**

Über die Ottobrunnerstraße wird schon seit langem in Höhe des Utopias und der Bushaltestelle ein sicher Übergang gewünscht. Zwar gibt es nun die Fußgängerinsel, diese ist aber an dieser Stelle nicht ausreichend.

Gerade durch die Bushaltestelle und die Freizeiteinrichtung wird dieser Übergang auch von vielen Kindern und Jugendlichen genutzt.

Durch die Änderung vom Schulsprengel Führichschule/Strehleranger zum Schuljahr 2023/2024 erhöht sich das Aufkommen von Fußgänger\*innen, und vor allem auch von (Schul-)Kindern, nochmal erheblich.

Es ist unbedingt notwendig, dass die Schulwegsicherheit bereits zum Beginn des Schuljahres 2023/2024 hergestellt ist. Eine versprochene Zählung des Fußgänger\*innen-Aufkommens ist jedoch wohl nicht zielführend. Wenn bereits jetzt gezählt wird, fehlen die Schulkinder des neuen Sprengels, zu einem späteren Zeitpunkt der Zählung verzögert sich die Einrichtung der Ampel aber zu lange.

Daher soll die Situation vor Ort möglichst bald geprüft werden und die zu erwartenden Schüler\*innen-Zahlen nach der Umsprengelung aber mit einberechnet werden.